

# LA CRÓNICA

PERIODICO LIBERAL



GUADALAJARA : 23 agosto 1917 :

DIRECCION Y ADMINISTRACION:  
Jáudenes, número 18 -- Guadalajara

Franqueo concertado -

Se publica los Jueves

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Director: José Serrano Batanero

Epoca II - Año XXXII

FUNDADOR: SANTOS BOZAL MORENO -

NUMERO SUELTO:

Núm. 2.129

Suscripcion: Trimestre, 1 peseta; año, 4 pesetas  
Anuncios según tarifa. Según la ley del timbre de 14 de septiembre  
de 1880, los anuncios satisfarán 0'10 pesetas

10 céntimos

## AVISO

**La Catalana.**—Esta importante y antigua Compañía puramente española de seguros contra incendios, ha trasladado sus oficinas a la plaza del conde de Romanones, 2.

Subdirección en Guadalajara, a cargo de don J. Bayón de Dios.

## PARA REGULAR EL PRECIO DEL PAN

En el último Consejo de Ministros se han tomado importantes acuerdos para conocer las existencias reales de trigo en toda España, y garantizar con las necesidades del país, autorizándose, además, al ministro de Hacienda para hacer algunas adquisiciones de trigo en el Extranjero, a fin de contener la elevación de precio en dicho cereal.

Pero estas medidas, como todas las que emanan del poder central, serían

insuficientes si la iniciativa particular no las complementase y con el pensamiento puesto en las dificultades que de ordinario suelen presentarse al Gobierno para el completo desarrollo de iniciativas loables, que hacen a veces estériles los mejores deseos de los gobernantes.

Quizá pensando en esto, algunos vecinos nuestros, dando con ello viva prueba de su cariño al pueblo de Guadalajara, han hecho un estudio de los medios que pudieran ponerse en práctica para sostener un precio prudencial en la venta del pan, que, en primer lugar, beneficiará a las clases más humildes, sin que las clases pudientes se vean precisadas a grandes sacrificios, que al fin les proporcionaría la última satisfacción de haber realizado una obra tan laudable, que podrá servir de alto ejemplo en la vida social de esta población.

En otro lugar de este número insertamos las bases que habrían de servir para la realización de este proyecto.

Suponemos será acogida con simpa-

tía esta idea por la opinión, dado los beneficios que entraña y en cuanto nos sea posible cooperaremos a su realización.

## Aumento de alumbrado

Una necesidad que desde hace tiempo se reclamaba constantemente por los vecinos del barrio de la Estación y de la que en nuestras columnas nos hicimos eco varias veces, era el aumento de energía eléctrica en aquella parte de la población. Para solucionar estas deficiencias, debidas en gran parte a las pérdidas y variaciones del voltaje por la distancia de aquel punto a la Central y que habrían de aumentarse al empezar el funcionamiento de los futuros talleres de la «Hispano» con el mayor consumo de energía, la sociedad «Eléctrica de Guadalajara» ha solicitado la instalación de una nueva línea para conducir corriente eléctrica a alta tensión que, transformándola al voltaje adecuado, proporcione una luz intensa y clara. En la instalación habrán de colocarse grandes postes metálicos.



DE LA GUERRA.—Los «stock» del ejército francés.

Foto. INFORMACIONES.